

Fête Nationale - 14 juillet 2024

Le 13 juillet 2024



Ce dimanche 14 juillet, de nombreux Grazacois et Grazacoises se sont retrouvés pour célébrer la fête Nationale.

Au centre du village comme c'est la tradition chaque année, l'ambiance s'est installée avec des convives qui ont débuté la soirée par un dîner préparé par le restaurant Le MaCam's, avec une paëlla et une croustade, sur la place du village, décorée de fanions et de festives lumières multicolores.

La soirée s'est poursuivie en musique sur la place, jusqu'à 22h30 où plus d'une centaine de festivaliers se sont retrouvés sur le terrain de sport à côté de la salle polyvalente pour le spectacle avec feu d'artifice spectaculaire, en musique, qui a ébloui petits et grands. La lune s'est même invitée derrière les feux d'artifices, illuminant un peu plus l'assemblée (voir photos).

Un grand merci à la société Stellar et à l'artificier talentueux qui nous a permis de nous retrouver dans cette ambiance toujours très conviviale et festive, appréciée des habitants Grazacois depuis longtemps, comme des nouveaux venus. Cette soirée a permis comme à son habitude, de rassembler familles et amis, et d'entretenir cet esprit chaleureux et amical, ambiance typique de ces événements locaux.

La soirée s'est ensuite prolongée sur la place du village, toujours en musique avec DJ Stan, avec des chansons donnant envie à l'assemblée de danser, pour prolonger la soirée.

L'ambiance était bien au rendez-vous !